



Les futurs apprentis en santé-social trouveront un bon accueil au Foyer Saint-Justin. ALAIN WICHT

De nouveaux locaux pour les apprentis

FRIBOURG • A St-Justin, les enseignements de l'OrTra bénéficieront de trois salles de cours.

ANGÉLIQUE RIME

L'Organisation du monde du travail dans le domaine de la santé et du social (OrTra) a inauguré officiellement ses nouveaux locaux, hier en fin d'après-midi. Ils se trouvent dans les bâtiments de la Cité Saint-Justin, à Fribourg. En tout 400 m² sont à disposition de l'association. Le secrétariat ainsi que les bureaux se trouvent au rez-de-chaussée tandis que les trois salles de cours et les salles pratiques sont au deuxième étage.

A noter que les locaux étaient déjà utilisés pour les cours inter-entreprises depuis le 30 janvier. «La collaboration avec la Cité Saint-Justin a été très agréable et les travaux se sont déroulés rapidement», a relevé Jean-Marc Fonjallaz, président de l'association.

Du côté d'Elisabeth Regamey, présidente du comité de la Cité Saint-Justin, l'entente est réciproque: «Les activités de l'OrTra s'insèrent parfaitement dans notre mission de société d'utilité publique et d'action sociale avec

les étudiants», a-t-elle expliqué. Elle a d'ailleurs déclaré que des synergies entre les enseignements dispensés par l'OrTra, les cours de médecine déjà donnés à la Cité Saint-Justin et la formation des ostéopathes, qui intégreront le bâtiment d'ici à 2014, seraient possibles.

Le loyer des salles de cours des nouveaux locaux de l'OrTra est pris en charge par l'Association du centre professionnel cantonal (ACPC). Le financement de la partie administrative reste cependant à la charge de l'association, qui l'assume grâce au revenu des cours interentreprises. La fondation pour la formation professionnelle a aussi soutenu l'OrTra en lui accordant un prêt sans intérêt pour l'achat du matériel de cours.

Les conseillers d'Etat Anne-Claude Demierre et Beat Vonlanthen ont rappelé dans leurs discours l'importance de l'OrTra pour les formations de la santé et du social. Ils ont également mis en garde face à la pénurie de personnel dans cette branche. |